

LE POUVOIR DE PUNIR

Qu'est-ce qu'être frappé d'une peine ?

Qu'est-ce qu'être frappé d'une condamnation pénale aujourd'hui ? Quelles sont les logiques qui président à la mise en œuvre des pénalités contemporaines ? Dans la mesure où, après avoir aboli la peine de mort, la France réfère maintenant son pouvoir de punir sur l'emprisonnement massif et le développement constant du placement sous surveillance électronique, ce livre se propose de décrire la réalité, les caractéristiques, les mécanismes et les rationalités des pénalités contemporaines (emprisonnement, peine de mort, bracelet électronique...), afin d'en révéler les rouages, les structures, les dérives. Il vise également à inviter le lecteur à se poser la question décisive suivante : à la lumière de ces déterminations, et au nom de la dignité, est-il désormais envisageable, souhaitable, et même requis de déplacer la frontière entre le possible et l'impossible dans le champ pénal, et donc d'explorer, dans ce champ, de nouvelles possibilités ?



Docteur en philosophie, chercheur postdoctoral associé au Laboratoire GERPHAU (Groupe d'études et de recherches philosophie - architecture - urbain, UMR 7218/CNRS/LAVUE), auteur notamment de Qu'est-ce que punir ? Du châtimement à l'hypersurveillance (L'Harmattan, 2012), Tony Ferri est actuellement conseiller pénitentiaire d'insertion et de probation au sein du ministère de la Justice.

Logiques des pénalités contemporaines

ISBN : 978-2-343-04004-2

14.50 €



L'Harmattan

LE POUVOIR DE PUNIR

Tony Ferri

Logiques des pénalités contemporaines

LE POUVOIR DE PUNIR

Qu'est-ce qu'être frappé d'une peine ?

Tony Ferri